



2023（令和5）年度

二 中 だ よ り



第27号

2023（令和5）年10月12日 発行責任者 加賀谷 登

ラグビーワールドカップの日本チームから学ぶこと 10月10日後期始業式の校長講話より

今日から後期が始まりました。短い秋休みでしたが、気持ちの切り替えはできましたか。また、秋休みに新人戦があった人たちお疲れ様でした。最後まで、よく頑張っていました。

後期の始業式にあたり、「ラグビーワールドカップに出場した日本チームから学ぶこと」について話をします。先日8日の夜、ラグビーワールドカップ日本対アルゼンチン戦を見ていました。残念ながら負けてしまい、ベスト8進出はなりませんでした。

負けた後、姫野キャプテンをはじめ、多くの人たちのインタビューを聞きました。どの人たちにも共通していたことが二つあります。一つ目は、「ワールドカップと一緒に戦ったチームの素晴らしさ」について話をしていたことです。負けてしまったけど、このチームでここまで頑張ってきたという誇りを感じることができました。苦しい練習を乗り越えて、チームメイトとコミュニケーションを取りながら一つのチーム（ONEチーム）になっていった。その過程の苦しかったこと、悲しかったこと、嬉しかったことなどがすべて現れていたような気がします。

二つ目は、応援してくれた人、支えてくれた人への感謝です。全ての人が、感謝の気持ちを必ず伝えていきます。応援なくしては、あるいは他の人の支えなくしては、ここまで来ることができなかったということを知っているからです。ラグビーの日本代表に限らず、国際大会で活躍した他の競技のチームについても同じことが言えます。勝ち負けの結果以前に大切なことがあることに気づかされます。

さて、みなさんには、部活動やクラスでの活動など、仲間とともに、協力して何かを成し遂げなければならないことが多々あります。それが終わった時、みなさんはどんな感想をもつでしょうか。新人戦は終わりましたが、今のチームでの戦いは始まったばかりですが、来年の夏、一年後どんな感想をもつのでしょうか。自分たちのチームを誇れるのでしょうか。関係した人たちに感謝の気持ちを表すことができるのでしょうか。それとも……

終業式にも言いましたが、二中祭が目前に迫っています。クラスの力を、二中の力を結集して成功させましょう。

南部Bブロック新人大会の結果をお知らせします

9月30日（土）から10月8日（日）にかけて、令和5年度南部Bブロック新人大会が開催されました。大会前の激励会で、チームの目標と個人の目標を発表してもらいましたが、達成できた部活・個人、達成できなかった部活・個人があったと思います。しかし、全員が最後まで一生懸命力を尽くしていました。今回の大会で得たものを次の大会に活かしてもらいたいと願っています。

【野球】

1回戦	阿南二・新野・福井中	4	対	3	羽ノ浦・富岡東中
準決勝	阿南二・新野・福井中	1	対	3	小松島南中
三位決定戦	阿南二・新野・福井中	1	対	2	阿南中

【サッカー】

準決勝	阿南二・阿南一中	2	対	0	阿南中
決勝	阿南二・阿南一中	0	対	12	那賀川中



【卓球】

○団体戦 1回戦 阿南二中 2 対 3 小松島南中
○個人戦 準優勝 湯浅 亮太
ベスト16 美樹 敦史
ベスト16 富永 海斗



【女子ソフトテニス】

○団体戦
予選リーグ
阿南二中 3 対 0 阿南一中
阿南二中 3 対 0 那賀川中
決勝トーナメント
準決勝 阿南二中 2 対 1 小松島中
決勝 阿南二中 2 対 1 阿南中
○個人戦 準優勝 是松・勇ペア
第3位 是松・工藤ペア
第4位 武田・西内ペア



【バスケットボール】

リーグ戦 阿南二・新野中 38 対 102 阿南一・羽ノ浦中
阿南二・新野中 4 対 122 阿南中
阿南二・新野中 18 対 64 那賀川中
阿南二・新野中 43 対 40 小松島中



【バレーボール】

1回戦 阿南二・富岡東中 0 対 2 阿南中

【男子ソフトテニス】

○団体戦
予選リーグ
阿南二中 2 対 1 阿南中
阿南二中 3 対 0 阿南第一中
阿南二中 2 対 1 加茂谷中
決勝トーナメント
1回戦 阿南二中 2 対 0 羽ノ浦中
準決勝 阿南二中 0 対 2 小松島南中
○個人戦 ベスト16 山田・武田ペア
ベスト16 陶久・高橋ペア



体育祭結団式・選手選考会（10月5日木曜日）

秋休みに入る前日、体育祭に向けた結団式と選手選考会が行われました。結団式では、それぞれの団の団長さんと副団長さんから決意の表明が行われました。決意表明してくれた団長・副団長の言葉に共通していたのは、「二中生全てが楽しめるよう頑張ります」という言葉でした。どこの体育祭でも、団中心であったり、3年生中心であったりして、他の団や他学年のことを置き去りにしてしまうことがあります。二中全体を考えてくれる言葉に感心させられました。本番を楽しみにしています。平日の開催になりますが、保護者の皆様にも、ぜひ観ていただきたいと思います。

